

Les nombreuses exactions perpétrées par le Hamas



Depuis le massacre du **festival de musique de Réim par le Hamas**, Israël a décidé de répondre militairement. La plupart des dirigeants et politiciens du monde ont apporté leur soutien à Israël et ont condamné les exactions commises par le Hamas.

Toutefois certains politiciens ont été plus qu'ambigu et ont qualifié cet attentat comme une sorte d'acte de résistance contre l'état israélien. Cette complaisance a choqué puisqu'elle ferait presque passer ces terroristes (qui, rappelons-le, ont massacré plusieurs centaines de personnes) pour de véritables héros.

Le Hamas, puissant mouvement politique qui contrôle Gaza, s'est fait connaître ces dernières années pour les

1. **Tirs de roquettes sur des zones civiles** : Le Hamas est connu pour avoir tiré des milliers de roquettes sur des villes israéliennes, mettant ainsi en danger la vie des civils innocents. Ces attaques indiscriminées ont causé la mort de nombreux Israéliens.
2. **Tunnels de contrebande** : Le Hamas a utilisé des tunnels de contrebande pour faire entrer illégalement des armes et des fournitures militaires dans la bande de Gaza. Ces tunnels ont également été utilisés pour lancer des attaques surprises contre les forces israéliennes.
3. **Utilisation de boucliers humains** : Le Hamas a été accusé à plusieurs reprises d'utiliser des civils, y compris des enfants, comme boucliers humains lors des confrontations avec Israël. Cette tactique inhumaine met en danger la vie des civils et viole le droit international.
4. **Exécutions sommaires** : Le Hamas a mené des exécutions sommaires de Palestiniens soupçonnés de collaborer avec Israël, sans procès équitable ni possibilité de défense.
5. **Répression des dissidents** : Le Hamas a réprimé violemment toute forme d'opposition politique ou dissidence à Gaza, y compris en arrêtant et en torturant ses propres citoyens.
6. **Recrutement d'enfants soldats** : Le Hamas a recruté des enfants comme combattants, les privant ainsi de leur enfance et de leur éducation.

7.

Refus de la coexistence pacifique : Le Hamas refuse de reconnaître l'existence d'Israël et prône la destruction de l'État d'Israël, ce qui alimente le conflit persistant.

Bien entendu, on peut critiquer la politique israélienne en Palestine sans pour autant soutenir certains de leurs adversaires, comme le Hamas, qui torture et tue celles et ceux qui s'opposent à lui, qu'ils soient palestiniens ou israélien.

Sources

- fr.wikipedia.org - CC-BY-SA 3.0
-

Politique et Ecologie - 10 octobre 2023 - Wakonda - CC BY 2.5